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Niederschrift 
Wolmirstedt, den 13.12.2021 

 
der ordentlichen Sitzung des Hauptausschusses -öffentlicher Teil- 
 
Ort:  Ratssaal, August-Bebel-Straße 25, 39326 Wolmirstedt 
Tag:  Montag, 13.12.2021 
Zeit:  16:30 Uhr bis 16:50 Uhr und 16:58 Uhr bis 17:15 Uhr 
 
Teilnehmer/innen 
 
1. Stellvertreter 
 
Marko Kohlrausch  
 
Mitglieder 
 
Uwe Claus  
Christina Laqua  
Hans-Rüdiger Lautner  
Frank Meyer i.V.f. Herrn Mewes 
Fritz-Georg Meyer  
Mike Steffens  
Waltraud Wolff  
Nils Peter Mispelhorn i.V.f. Herrn Zietmann 
 
von der Verwaltung 
 
Erika Tholotowsky  
 
nicht anwesend: 
 
Vorsitzende 
 
Marlies Cassuhn 
Klaus Mewes 
Felix Zietmann 

entschuldigt 
entschuldigt 
entschuldigt 

 
Tagesordnung Öffentlicher Teil: 
 

TOP 1     Eröffnung der Sitzung durch die Ausschussvorsitzende  

TOP 2     Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der Beschlussfähig-
keit und der Tagesordnung  

TOP 3     Mitteilungen der Bürgermeisterin  

TOP 4     Einwohnerfragestunde  

TOP 5     Außerplanmäßige Ausgabe - Zuschuss für Bodelschwingh-Haus Stiftung 
326/2019-2024 

TOP 6     Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse  

TOP 7     Anregungen und Anfragen  

TOP 8     Auszeichnungsangelegenheiten  

TOP 9     Schließung der Sitzung  
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Öffentlicher Teil 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch die Ausschussvorsitzende  

 
Herr Kohlrausch teilt mit, dass Frau Cassuhn kurzfristig erkrankt ist und er daher heute die 
Sitzung leitet, welche er nun eröffnet.  
   
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der Beschluss-

fähigkeit und der Tagesordnung  

 
Herr Kohlrausch stellt die ordnungsgemäße Ladung und Anwesenheit mit 8 abstimmungsbe-
rechtigten Mitgliedern fest. Herr Kohlrausch ist als Stellvertreter im Hauptausschuss nicht 
stimmberechtigt.  
 
Der vorliegenden Tagesordnung wird mit 8 Stimmen zugestimmt.  
   
 
TOP 3 Mitteilungen der Bürgermeisterin  

 
./. 
 
   
 
TOP 4 Einwohnerfragestunde  

 
./. 
   
 
TOP 5 Außerplanmäßige Ausgabe - Zuschuss für Bodelschwingh-Haus Stiftung 

326/2019-2024 

 
Herr Claus zeigt sein Mitwirkungsverbot an und nimmt nicht an der Abstimmung teil. 
 
Herr Kohlrausch teilt mit, dass bereits im Vorfeld zur Sitzung des Stadtrates am 02.12.2021 
bereits ausführlich über den Inhalt beraten wurde. Der Hauptausschuss muss die Summe in 
der heutigen Sitzung mitteilen und anschließend darüber beschließen. Gleichermaßen be-
steht auch die Möglichkeit, dass kein Zuschuss gewährt wird. 
 
Herr Lautner erfragt, aus welchem Bereich diese Mittel bereitgestellt werden soll. Sollte in 
diesem Produkt noch mehr vorhanden sein, so sollte Geld für das Stadtfest bereitgestellt 
werden. 
 
Frau Laqua befürwortet einen Zuschuss, da im Großen und Ganzen den beeinträchtigten 
Personen in dieser Stadt damit geholfen wird. So 20.000 bis 25.000 EUR kann Sie unterstüt-
zen. 
 
Herr Steffens teilt mit, dass am Anfang des Jahres auch die technische Erneuerung des 
Ratssaals beantragt wurde. Gibt es denn hierfür noch mittel oder wie ist der Stand. Damals 
wurde mitgeteilt, dass keine Mittel zur Verfügung stehen und nun sollen jedoch Mittel für eine 
andere Maßnahme bereitstehen. 
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Herr Maspfuhl unterstützt grundsätzlich die Entscheidung des Bodelschwingh-Haus, dass 
diese den Bahnhof damals gekauft haben. Eine Vermischung mit anderen Projekten sollte 
hier nicht erfolgen. Der Bahnhof ist das Eingangstor zur Stadt und dies kommt allen zugute. 
 
Herr Fritz-Georg Meyer teilt mit, dass die Stadt bereits Personal in der Vergabestelle einge-
stellt hat, um das Bodelschwingh-Haus zu unterstützen. Die Personalkosten werden jedoch 
mit dem Bodelschwingh-Haus verrechnet. Auch er bittet um Mitteilung, woher die Mittel 
kommen. 
 
Herr Kohlrausch informiert darüber, dass es viele Einzelmaßnahmen sind, die nicht vollstän-
dig abgerechnet werden konnten. Z. B. wurden für das Bürgerhaus 600.000 EUR bereitge-
stellt und bisher nicht zu 100 % abgerufen. 
 
Herr Meyer schließt sich ebenfalls der Auffassung an, dass der Bahnhof das Eingangstor zur 
Stadt ist und eine Unterstützung hier in angemessener Höhe sinnvoll ist. 
 
Frau Laqua stellt den Antrag, dass die Summe einmalig auf 25.000 EUR festgelegt wird. 
Dem Antrag wird mit 6 Stimmen dafür und 1 Nein Stimme angenommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 6 Beschluss: 
Der Hauptausschuss stimmt einer außerplanmäßigen Ausgabe für 
den Umbau des Bahnhofsgebäudes zugunsten der Bodelschwingh-
Haus Wolmirstedt Stiftung zu. Die Höhe des Zuschusses beträgt 
25.000 EUR.  

Nein: 1 

Enthaltung: / 

 
 
Herr Kohlrausch schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 16:50 Uhr. 
 
TOP 6 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse  

 
Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurde folgender Beschluss gefasst: 
 
BV 325/2019-2024, Grundstücksangelegenheit, Verkauf einer Teilfläche in Wolmirstedt OT 
Elbeu. Dem Verkauf wurde mit 8 Stimmen dafür zugestimmt. 
 
 
TOP 7 Anregungen und Anfragen  

 
Herr Meyer erfragt, ob es neue Informationen zum Thema Stadionersatzneubau gibt.  
 
Herr Kohlrausch teilt mit, dass der Fördermittelgeber weiterhin über diese Angelegenheit 
berät und noch keine neuen Informationen zur Verfügung stehen. Momentan wurde ein Ter-
min beim Landesverwaltungsamt angefragt. Eine Antwort gab es auch hier leider auch noch 
nicht. 
 
 
TOP 8 Auszeichnungsangelegenheiten  

   
In einem würdevollen Rahmen hat Frau Oelze den silbernen Stadttaler und Herr Fritze den 
goldenen Stadttaler erhalten. Weiterhin wurde Herr Illgas verabschiedet und in den vorzeiti-
gen Ruhestand versetzt. 
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TOP 9 Schließung der Sitzung  

 
Herr Kohlrausch schließt die Sitzung um 17:15 Uhr.  
 
 
 
 
 
angefertigt      für die Richtigkeit 
 
  
 
Dorendorf-Philipp Marko Kohlrausch 
Sachbearbeiter stellv. Bürgermeister 
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